
 

Personnes présentes : 
Professeurs des Ecoles : Alix Deléglise, Directrice,  Céline Lebrun, Tony Coutand, Morgane Chantrel, Paul 

Massot, Sophie Troubadours, Catherine Lepaigneul, Florence Hignard, Lucie Lebedel, Magali Brandily, 

Audrey Pincemin.    

 Mairie : Mme Bourianne, Chargée des affaires scolaires. Céline Luce (périscolaire), Nadia Grilot 

(ATSEM)  

Parents d’élèves : Mme Maureen HUBERT, Mme Marion ELOI, M. Cathie Mondy, Mme Emilie 

MONSIMET, Mme Sophie BIDEL, Mme Sunniva LECAUDEY 

APE : M.Sebastien LECOQ 

 

 
L’ordre du jour est présenté :    

- Composition de l’équipe pédagogique et les effectifs des classes 

-Election des représentants de parents d’élèves 

- Le règlement intérieur de l’école : Relecture/Modifications/vote 

- Protocole COVID 

-Projets de classes et d’école : Présentation et financement 

-Questions diverses. 

 

1. Rappel du rôle des parents d’élèves élus et du conseil d’ecole.  
 cf diaporama 

 La liste est composée des 11 parents  suivants  : MONDY Cathie, BREHANNIER Mélanie, 

VERON LECAUDEY Sunniva, ELOI Marion, DONIO Sophie, HUBERT Maureen, GAUTIER 

Raphaël, COSNEFROY Charly, BIDEL Sophie, MONSIMET Emilie, BILLAUD Cédric 

La nouvelle équipe de représentants de parents d’élèves est mise en place.  

 

2. Présentation de l’équipe pédagogique-Point sur les effectifs 

cf diaporama 
L’école accueille 3 nouveaux enseignants : Lucie Lebedel, Magali Brandily, et Paul Massot. Loic Hardy a 

par ailleurs retrouvé son poste au sein de l’école. Un nouvel AESH est accueilli : Manuel Biannic.  

 
L’effectif de rentrée est de 238 élèves soit 8 élèves de plus qu’à la rentrée précédente. L’école a bénéficié 

d’une ouverture de classe en élémentaire du fait de deux grosses cohortes de CP, et de CM1.  

 

Les effectifs en maternelle restent chargés avec l’accueil de 28 petites sections cette année.  

 

3. Règlement intérieur de l’école.  
Le règlement de l’année dernière est présenté. Cf diaporama.  

Décision : Le règlement intérieur de l’école est présenté. Suite à des remarques de parents, un article va 

être ajouté au règlement concernant la circulation aux abords de l’école et à l’interdiction d’utiliser les 

rues adjacentes en dépose-minute.  

Le règlement est voté à l’unanimité. (cf diaporama).  
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4. Protocole CORONAVIRUS  

 
Le protocole en cours depuis la rentrée de septembre été présenté. Cf diaporama.  

Le passage en niveau vert fin octobre: 

• A permis un retrait des masques pour les élèves 

• Peut permettre un brassage des classes mais les regroupements trop importants sont toujours à 

éviter 

• Demande de maintenir les gestes barrières, le lavage des mains, l’aération des locaux, la 

désinfection une fois par jour.  

Décision :  

• L’organisation qui avait lieu avant le coronavirus n’est toujours pas reprise. L’évolution du 

protocole va être constante en fonction du taux d’incidence du virus. Il faut donc maintenir un 

minimum d’organisation permettant d’éviter les regroupements trop importants.  

• Si le protocole niveau vert persiste, un brassage lors des récréations et lors d’activités spécifiques 

APC/ateliers des élèves des classes de CP , CP-CE1 et CE1 d’un côté et les élèves des deux 

classes de CM1 sera possible.  

• Les différentes sorties sont maintenues afin d’éviter des regroupements trop importants. En cas de 

difficulté, les parents peuvent échanger avec l’enseignant au cas par cas.  

 

5. Sécurité  
 
Un exercice incendie a été réalisé début Octobre. Il s’est déroulé dans de bonnes conditions avec une 

évacuation en moins de 2 minutes. L’exercice PPMS sera réalisé à a rentrée des vacances d’automne.  

 

 

6. Projets d’école et budget.  
Le Budget prévisionnel de l’école est le suivant : 

 Fournitures scolaires 

� Financement Mairie 

� 54 euros/enfants base 230 élèves 

 Projets/Sorties: Prévisionnel 2021/22 

� Participation mairie: 15€/eleves soit 3300€ env 

� Participation APE: environ 9000 € env 

� Participation OCCE: entre 4000-5000€ env.  

� Participation parents voyages scolaires= 2200€ 

Soit: 19 500€ au total  
Par ailleurs, la mairie finance le transport piscine, les interventions en Sport et Art Plastique.  

 

Le budget sortie est revu à la hausse. Les petites sorties sont renforcées en utilisant le budget non utilisé 

en 2019-2020 suite au confinement.  

 

Rappel : En 2019-2020, la mairie, l’APE et l’OCCE ont financé plus de 13000€ de sorties/interventions 

dans l’école malgré le contexte sanitaire. 

 

Les projets et sorties sont présentés rapidement (cf diaporama) et seront développées lors du second 

conseil d’école.  

 
 

7. Divers 

• Menu de la cantine : Les parents ont certaines interrogations concernant le menu de la cantine en 

terme d’équilibre et d’approvisionnement.  

La mairie indique qu’une commission cantine va être lancée pour échanger sur cela avec le 
cuisinier. Par ailleurs, elle indique que des travaux sont engagés à la cantine pour mettre au norme 

les locaux. De plus, le cuisinier a un cahier des charges pour l’approvisionnement en produits 



locaux et bio.  

 

• Trajet vers la cantine et surveillance du temps des maternelles : Les parents s’interrogent sur 

la distance importante entre l’école et la cantine pour les PS. Cela implique des risques en terme 

de sécurité, une demande d’autonomie importante pour des enfants de 3 ans. Par ailleurs, ils 

questionnent le faible taux d’encadrement des maternelles à la cantine et dans la cour. Certains 

enfants se sont plaints et aimeraient une ambiance plus calme et sereine sur le trajet, et à la 

cantine. Les enseignants indiquent la fatigue accumulée par les ATSEM qui accompagnent ces 

enfants toute la journée.  

La mairie indique que peu de solutions existent quant à la réduction des trajets. Elle indique que 

des personnes supplémentaires accompagnent sur les trajets et à la cantine pour le service. Le 

nombre de personnes au périscolaire est déjà très important et les contraintes de groupe liées au 

protocole coronavirus, à la natation (etc…) complique le déploiement du personnel.  

Proposition :  

Utiliser la MDA pour les repas des plus petits PS/MS avec portage de repas ? 

Comment trouver une personne supplémentaire pour les petits : service civique ? Temps partiel ?  

Possible de trouver quelqu’un pour 8h ? Budget ? 

 

• Sécurité aux abords de l’école : Certains parents ont remonté des difficultés de circulation dans 

le parking devant l’école, des incivilités. Beaucoup de parents utilisent les voies comme dépose-

minute et créent des « bouchons » notamment sur les sorties de côté et à l’arrière.  

Proposition :  

• Lors de l’ancien conseil d’école, il avait été proposé de mettre de la peinture au sol 

indiquant la sortie d’école pour les voitures.  A mettre en place ?  

• Faire un rappel aux parents sur la circulation 

 

 

 

 

 

 


